

## Flughafen Wien

*"heute Niederösterreich" vom 27.08.2024 Seite: 10 Ressort: Niederösterreich Heute Von: wes Heute Niederösterreich*

# Kurvenanflüge sorgen nun in der Nacht für weniger Lärm

Nach zähen Verhandlungen können lärmgeplagte Umlandgemeinden des Flughafen Wien aufatmen: Bis zu 35 Prozent der Nachtflüge werden in einem lärmschonenden Anflugverfahren durchgeführt.

Verbesserungen für lärmgeplagte Anrainer: „Der gekurvte Anflug zur Piste 29 am Flughafen Wien ist in Kraft und wird als lärmschonendes Verfahren in der Nacht geflogen. Seit Jahresbeginn sind im Durchschnitt 35 Prozent aller Anflüge in der Zeit zwischen 23.30 und 5.30 als gekurvter Anflug durchgeführt worden“, heißt es seitens der Austro Control auf „Heute“-Anfrage.

Vorausgegangen waren intensive Gespräche im Rahmen des Flughafen-Wien-Dialogforums, in dem auch Stadtrat Josef Newertal (SP) und Luftfahrtexperte Hermann Ferschitz für die Stadt Bruck vertreten sind. Newertal und Ferschitz sehen einen Teilerfolg, wollen mehr: „Wir fordern die Austro Control auf, kurzfristig die Nachtanflüge zu 100 Prozent auf das neue Anflugverfahren umzustellen und auch untertags dieses Verfahren verstärkt anzuwenden.“ Laut Newertal hatte es zuletzt „viele Beschwerden“ wegen des Fluglärms gegeben. Sein Ziel sei ein generelles Nachtflugverbot.

Brucks Stadtrat Newertal Übrigens: Für den Anflug auf die Piste 16, der über GroßEnzersdorf führt, seien laut Austro Control „derzeit Planungen im Gange“, wie ein gekurvter Anflug umgesetzt werden könnte

*Flughafen Wien-Schwechat; Brucks Stadtrat Newertal*